

## 令和6年能登半島地震の被災地支援のため、上島町から下記の職員を派遣しました

- ◎派遣期間 4月12日(金)~19日(金) 8日間  
 派遣先 石川県七尾市 支援内容 保健師活動  
 派遣職員 大谷 進介(健康推進課)
- ◎派遣期間 4月15日(月)~24日(水) 10日間  
 派遣先 石川県輪島市 支援内容 避難所運営支援  
 派遣職員 楠橋 公徳(消防防災課)、松本 幸羽(建設課)  
 三上 裕太(公営事業課)

派遣にあたり、出発式を町長室で開催しました。当該派遣終了後も、上島町は現地の状況を勘査し、必要に応じて被災地支援を行っていきます。



### ★ 識見監査委員に感謝状

#### 森本 英隆 氏 (岩城)

町監査委員としてその職務に精励し地方行政の公正なる運営と監査員制度の伸張発展に貢献されたとして、愛媛県町村監査委員協議会から森本英隆さん(岩城)に感謝状が贈呈されました。森本さんは令和元年9月から5年間、監査に従事し迅速かつ的確に処理してきた功績が認められました。

### ★ 地方自治功労に係る高齢者叙勲 この度のご栄誉を心からお慶び申し上げます

#### 旭日単光章

#### 田中 恵 氏 (岩城)

田中氏は、昭和58年4月から平成7年4月まで3期12年の永きにわたり岩城村議会に席をおき、教育・厚生委員会副委員長、産業・経済委員会副委員長、産業・経済委員会委員長を歴任し、教育環境の改善や、漁港整備、港湾施設、農道整備、観光開発、公営住宅、農業集落排水施設などの整備開発事業に尽力するなど、卓越した識見をもって地方自治の発展に貢献されました。



### 4/21 (日) 弓削島四国 大切な交流の場

弓削地区では4月の第3日曜日が島四国の日として実施されており、島内の札所ではお菓子などのお接待をいただきながらお参りをしました。この弓削島四国は、大人、子どもにも関係なく大切な交流の場となっているようです。



### 4/28 (日) 第23回 かみじまでしごと市 音楽と買い物を楽しみました

弓削港ひだまり公園において、23回目となるかみじまでしごと市が開催されました。この日は晴天にも恵まれ、午前11時から販売がスタート。町内や近隣の島々のカフェや飲食店などたくさんのお店が出店しました。ステージでは、岩城洋楽部のフェイスバリューが生演奏でイベントを盛り上げ、開放感あふれる瀬戸内海を背景に美しい音色を会場に響かせていました。



### 5/3 (金) 祝 お魚朝市 漁協青年部による朝市開催!

愛媛県漁協弓削支所前広場において、漁協青年部主催によるゴールデンウィーク恒例のお魚朝市が行われました。

この日は晴天にも恵まれ、店頭には鯛やヒラメ・スズキ・ハマチ・コチ・ハゲ・イカなど新鮮な魚がたくさん並び、訪れた多くのお客様が長蛇の列をついていました。また、漁協女性部による「鯛めし」も販売され、会場は大変賑わいをみせっていました。



### 5/5 (日) 祝 東泉寺 薬師祭

弓削久司浦の東泉寺において、本尊薬師如来の祭日と花祭りの法要を盛大に行なう薬師祭(おやくっさん)が行われました。当日は、町内外から多くの参詣者が訪れ、花御堂の釈迦像に甘茶をかけ、一年間の無病息災を祈願していました。

